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Dahme Jacht Club e. V.     Königs Wusterhausen, den 17. Juli 2023 

 
 

P r o t o k o l l   

Mitgliederversammlung vom 24.06.2023 

 
Anwesend: Mario Santora, Stefanie Kurzyna, Michael Lisken, Nico Hopsch-Schulz 

Fehlend: Marc Taube  

Schriftführer: Jessica Herrmann 

 

 

Zum Protokoll der Mitgliederversammlung vom 29.04.2023 gibt es keine Einwände und gilt somit als 

angenommen. 

 

TOP 1 – Mitgliederbewegungen  

Die Bewerber Martin Heberle und Carola Hinz werden durch die Mitgliedschaft jeweils einstimmig in 

die Ordentliche Mitgliedschaft aufgenommen. Auch Jack Rehse erhält die Mehrheit an Stimmen und 

wird nun ebenfalls Ordentliches Mitglied (Ergebnis: 38x Fürstimme, 1x Gegenstimme, 1x Enthaltung). 

 

TOP 2 – Finanzen  

Hinweis zum Finanzplan 2023 

Die einkalkulierten Kosten für das Match Race, welches auch in diesem Jahr nicht stattfindet, gehen 

eins zu eins in die Sanierung der Umkleidekabinen über und werden dem Sportetat zugeordnet. 

 

Baumspenden 2022 

Stefanie Kurzyna weist daraufhin, dass sie auf Wunsch noch Spendenquittungen für Baum-, Geld- 

oder anderweitige Sachspenden ausstellen kann und sich die großzügigen Sportfreunde 

diesbezüglich bei ihr melden dürfen. 

 

Abschließend erfolgt das Vorlesen der Kontostände. 

 

TOP 3 – Technik 

Mario Santora vertritt Marc Taube und informiert die Mitgliedschaft kurz über den Stand der aktuellen 

Themen: 

 

Lüfter Kantine bestellt, Lieferung noch ausstehend 

Flaggenmast Instandsetzung läuft 

Bockkran Statiker wird beauftragt 

Arbeitsplan 2023 
Der Arbeitsplan wurde überarbeitet und hängt entsprechend im Schaukasten 

aus. 

 

TOP 4 – Sport 

Michael Lisken beginnt mit dem Vorlesen der Regattaergebnisse. 

 

Wettfahrtleiter- und Schiedsrichterlehrgänge 

In einer Mail macht der Revierleiter des Reviers Dahme auf weitere Wettfahrtleiter- und 

Schiedsrichterlehrgänge aufmerksam. All diejenigen Sportfreunde, die Interesse daran haben, sollen 

sich bitte bei Michael Lisken melden. 
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Abstimmungen (auf Basis der Ankündigungen in der Mitgliederversammlung vom 29.04.2023) 

1) Soll die Wertung „Beste/r Steuerfrau/-mann“ weiterhin getrennt bleiben oder vereint werden? 

Ergebnis Abstimmung:   bestehen bleiben = 36 Stimmen 

vereinen = 7 Stimmen 

→ Die Trennung der Wertung „Beste/r Steuerfrau/-mann““ bleibt weiterhin bestehen. 

 

2) Soll es zur Internen Wettfahrt weiterhin Preise für alle Teilnehmer geben? 

Ergebnis Abstimmung:   Ja = 12 Stimmen 

nein = 21 Stimmen 

Enthaltungen = 10 Stimmen 

→ Es wird künftig keine Preise mehr für alle Teilnehmer geben, sondern nur noch für 

die Platzierungen 1 – 6, die Platzierung in der Mitte und den Letztplatzierten.  

 

Allgemeines zum Sport 

Michael Wiedstruck schlägt vor, die Platzierungen auf der Homepage des DJC erscheinen zu lassen. 

 

TOP 5 – Kinder- und Jugendsport 

Jugendwart Nico Hopsch-Schulz gibt die nächsten Termine der Kinder- und Jugendgruppe bekannt:  

- 01.07.23 Kinder- und Jugendseglertreffen (SC Brise) 

- 03.-07.07.23 Segelwoche vom Grüncampus Malchow 

- 09.07.23 Schnuppertraining (ca. 4-6 Kinder) 

 

Weiter gibt er bekannt, die Trainerscheinprüfung bestanden zu haben und trägt abschließend die 

Regattaergebnisse vor. 

 

TOP 6 – Allgemeines 

Clothaire (Freund von Marlene Hopsch) hat einen Antrag gestellt für einen Kurzfilmdreh im DJC. Die 

Zustimmung seitens des Vorstands ist erfolgt. 

 

Gesa Haunschild erinnert noch einmal an die DJC-Artikel, die bei ihr käuflich erworben werden 

können. 

 

Cordelia Wiedstruck informiert die Anwesenden über die Organisation des Hafenfests: Es liegt eine 

Liste aus, auf der sich jeder eintragen darf, mit dem was mitbringen möchte. Die Küche spendiert die 

Bowle sowie ein Fass Bier. 

 

Gabriele Lisken schlägt ergänzend zu Michael Wiedstruck (s. TOP 4) vor, auch die Regattaergebnisse 

des Kinder- und Jugendsports auf der Webseite zu veröffentlichen. 

 

Michael Wiedstruck wendet sich mit drei Themen an den Vorstand bzw. die Mitgliedschaft: 

1) Die Steine und Bretter hinter der Kojenreihe sind bitte selbstständig wegzuräumen. 

2) Auch erinnert er nochmal an das notwendige Vorlegen der Bootshaftpflichtversicherung, 

u. a. in Vorbereitung auf das Aufslippen. 

3) Der Schaukasten am Weg sollte dringend angepasst werden. 

– Ende – 

        _____________________________ 
Zur Kenntnis genommen:      Mario Santora 

Mario Santora        1. Vorsitzender 
Stefanie Kurzyna 
Marc Taube       _____________________________ 
Nico Hopsch-Schulz       Jessica Herrmann  
Michael Lisken        Schriftführerin        


